



“La solicitud de desafuero contra Alejandro Moreno se va a topar con pared”, advierte Santiago Creel

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, aseguró este sábado que la solicitud de desafuero contra el priista Alejandro Moreno “se va a topar con pared” cuando sea discutida en la Sección Instructora.

Así lo afirmó el diputado panista durante su participación en la Feria Internacional del Libro de Guadalajara en un foro sobre la reforma electoral.



Creel comentó que el desafuero que se está promoviendo en contra del diputado y presidente nacional del PRI es parte de las presiones por parte de Morena contra el priista para aprobar la reforma electoral, por lo que aseguró “no estamos mancos” para impedir que esa solicitud avance dentro de la Cámara.

Creel explicó que “los desafueros los pide el Ministerio Público a la Cámara de Diputados y eso tiene que pasar a la Sección Instructora, y ahí estamos empatados son cuatro integrantes, nosotros tenemos dos y ellos tienen dos, ahí se van a topar con pared”.

Por ello, comentó que con el “empate pierden” los que solicitan el desafuero.

El panista recordó que la alianza Va por México tiene un compromiso con Alejandro Moreno, ya que ante las posibilidades de ganar en las elecciones del próximo año en el Estado de México podría presentarse juntos para los comicios del 2024, por lo que exhortó al dirigente priista a no ceder ante presiones.

El coordinador de la banca de diputados de Morena, Ignacio Mier Velazco, informó que el proceso de desafuero contra Alejandro Moreno se solicitará a más tardar el próximo 15 de diciembre.

Por su parte, el líder priista aseguró este viernes que había recibido amenazas tras anunciar que su bancada dentro de la Cámara de Diputados votará en contra de la reforma electoral, además aseguró que son “tiempos de definiciones difíciles históricas para México”.

<https://latinus.us/2022/12/03/solicitud-desafuero-contra-alejandro-moreno-topar-con-pared-seccion-instructora-santiago-creel/>